
Bürgerinitiative

BISS ab sofort online vertreten

Der Verein Bürgerinitiative Stille Schiene Hockenheim (BISS) ist ab sofort auch im Internet unter der Adresse www.biss-hockenheim.de erreichbar. Neben vielen wissenswerten Fakten über den Verein selbst, führe eine Reihe ausgesuchter Links zu weiteren Informationen rund um das Thema Bahnlärm, heißt es in einer Pressemitteilung.

Das integrierte Archiv beschreibe den bisherigen Weg des Widerstands der Hockenheimer Bevölkerung gegen die Lärmschutzpläne der DB Netz AG in Worten und Bildern. Die für Hockenheim und das aktuelle Genehmigungsverfahren relevanten Gutachten und Pläne sind abrufbar.

Der BISS-Vorstand weist auf die Möglichkeit hin, sich über die Vereinsseite die Antragsunterlagen für eine Mitgliedschaft herunterzuladen. Mit 18 Euro für Einzelmitglieder und 30 Euro pro Jahr für die ganze Familie seien die Beiträge so gewählt, „dass jeder Betroffene sich diese Form des aktiven oder passiven Engagements für eine menschenverträgliche, umweltgerechte und zukunftstaugliche Lärmschutzlösung leisten können sollte“. *kso*